
 

 
 
 

 

 
Prenez la parole ! #12 

  La Newsletter des Adhérents/Sympathisants CFE-CGC PA Ouest   
Réunion des Représentants de Proximité du 12 septembre 2024  

 
 

  NANTES/ANGERS : UN CORNER PARTOUT ! 

Ce jeudi 12 septembre a eu lieu l’inauguration du corner restauration du site de Nantes, 
un peu plus de deux mois après celui d’Angers. L’instance en a profité pour faire un 
premier retour d’expérience pour Angers et présenter les améliorations à venir. 
La Direction a rappelé que ces corners restauration sont un concept sur mesure, créé pour 
Axa et qu’à ce titre, les premiers feedbacks des utilisateurs sont importants. Vos élus  
CFE-CGC font remonter des retours très positifs tant sur l’aménagement de la salle, la 
qualité des produits proposés et l’accueil de la personne présente sur place. Le taux de 
satisfaction est de 97%. C’est d’excellente augure pour le corner de Nantes qui vient donc 
d’ouvrir avec des salariés venus nombreux, manifestement heureux de ce moment 
collectif.  
Les nouveaux éléments à venir sont une offre de salades fraîches composées sur place à 
partir de mi-octobre, une animation à venir (Octobre Rose), des événementiels en 
préparation.  
A noter : les prochaines fermetures des corners auront lieu (sauf changement) aux dates 
suivantes :  

- Du 23/12/2024 au 05/01/2025 
- Du 01/05/2025 au 11/05/2025 
- Le 9/06/2025 
- Du 04/08/2025 au 24/08/2025 

 
La CFE-CGC se réjouit de la mise en place de ces corners qui offrent à nouveau un espace 
pour un meilleur temps collectif. 
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OFFRE RESTAURATION VS TICKETS RESTAURANT : QUE PAIE-T-ON ? 

Encore beaucoup de salariés hésitent à bénéficier de l’offre du corner à la place d’utiliser 
un ticket restaurant à l’extérieur. Ce qu’il faut savoir : vous bénéficiez chaque jour (le site 
d’Angers et le site de Nantes n’ayant pas de restaurant d’entreprise), de l’octroi d’un 
ticket restaurant par jour de présence d’une valeur de 10,50€. Axa prend en charge 60% 
de cette somme. La différence (4,20€) est à la charge du salarié et lui est prélevée chaque 
mois sur son salaire.  
Lorsque vous déjeunez sur site et que vous choisissez l’offre Seazon, vous bénéficiez de 
deux participations d’Axa : une participation employeur de 6,75€ qui n’est pas visible sur 
le ticket que l’on vous remet et d’une réduction de 30% sur le plat Seazon (une affichette 
est présente sur les deux sites pour l’expliquer). Du fait de la participation employeur, le 
jour où vous mangez avec l’offre Seazon, l’URSSAF n’autorise pas l’attribution d’un ticket 
restaurant le mois suivant sur le compte Sodexo. 



 

 
 
 

              

      
 
 
 
 

             
  

 
  

 

 

  
  

FORMATIONS SST : UN  DIAGNOSTIC ET UNE ORDONNANCE... 

Si l’on essaie de se représenter le coût réel d’un plat Seazon dont le prix est 9,80€ sur le 
corner, cela pourrait donner ceci :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vos élus CFE-CGC ne préconisent aucun choix. C’est à vous de décider si vous préférez 
préparer votre déjeuner vous-même, si vous voulez utiliser votre ticket restaurant pour 
une offre extérieure ou utiliser l’offre Seazon.  
Vos élus CFE-CGC restent à votre écoute pour toute question relative à cette offre. 

Vos élus souhaitaient connaître l’état des lieux des formations initiales et des 
« recyclages » de Sauveteur Secouriste du Travail. Au-delà des sessions réalisées, 
programmées, annulées, vos élus CFE-CGC demandent la mise en place d’un circuit 
d’information entre la Direction de la Formation qui organise ces sessions et les Régions 
(RH, Communication…) afin que régulièrement les salariés souhaitant suivre une 
formation initiale SST soient informés. C’est une nécessité d’entreprise et un sujet de 
motivation pour nos collègues. Le salarié ne peut être seul acteur de sa formation… 
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6,75 €

2,94 €

6,86 €

Prix d'un plat Seazon à 9,8 € 

Part.Empl.

Subv. 30%

Votre paiement

COÛT REEL = 16,55€ 

NANTES SOUSCRIPTION ENTREPRISE : UN PLAN B ? 

La Direction a présenté les plans des changements d’implantation réalisés au début de 
l’été. Elle nous indique, qu’en fonction des futurs recrutements (alternants notamment), 
l’implantation pourrait connaître quelques ajustements. Vos élus CFE-CGC resteront 
vigilants sur les évolutions futures. 



 

 
 
 

 

Vos élus et Représentants de Proximité CFE-CGC de la Région Ouest se mobilisent pour faire 
remonter les difficultés que vous rencontrez, les questions que vous vous posez. N’hésitez pas 
à les contacter ou à nous faire des retours par mail pour donner suite à cette Newsletter.  
 
 
 
 
 
 
 

ANGERS : MERCI LA METEO ! 

Le site d’Angers est encore au centre de toutes les attentions quand le thermomètre 
monte. Heureusement (c’est un comble en été !), cette année, les températures 
estivales ont été plutôt clémentes. Quel est le problème aujourd’hui ? Axa, en tant que 
locataire, est mécontent du site lors des pics de température. Axa se retourne donc 
contre le propriétaire avec lequel nous sommes liés. Le propriétaire se retourne à son 
tour vers le promoteur qui a construit le bâtiment…Et nous, en attendant, nous avons 
des climatiseurs bruyants. Des sondes ont été posées aux étages supérieurs. Elles n’ont 
pas vocations à tester la température intérieure mais à évaluer les flux de températures 
entre l’extérieur et l’intérieur du bâtiment. A suivre… 

CHATEAUROUX : A QUELLE EPOQUE VIVONS-NOUS...? 

Le système de climatisation et de chauffage est largement défectueux depuis quelques 
années. En plein hiver, les températures peuvent descendre jusqu’à 11 degrés le matin 
lorsque les radiateurs « grille-pain » ne sont pas encore allumés. Cet été, il a pu être 
enregistré 34 degrés à l’intérieur du bâtiment. Un appel d’offre est en cours pour 
changer l’installation. Vos élus CFE-CGC s’insurgent contre une telle situation, sur de 
telles conditions de travail, en 2024, quand la Direction communique allègrement sur le 
bien-être des salariés ! Vos élus CFE-CGC resteront vigilants sur cette situation à 
l’approche de l’hiver. 
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ISNEAUVILLE : ON A DEPASSE LES BORNES... 

Il n’y a plus de bornes électriques sur le parking du site. Elles devaient être remplacées cet été 
mais le fournisseur a connu une pénurie de produits…Patience.  
 
 
 
 
 
 
 


